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1 Was machen Sie eigentlich so? 

Ich steuere und koordiniere die Entwicklung und Umsetzung von Arbeitsmarktprogram-
men des Landes und des Europäischen Sozialfonds. 

2 Inwiefern hat Sie das Studium für diese Tätigkeit qualifiziert? 

Es hat mir geholfen, analytisch zu denken.  Zudem erleichtert mir die im Studium erwor-
bene Sicherheit bei der Produktion und Verwertung von Texten den beruflichen Alltag 
ungemein. 

3 Welche Tipps haben Sie für Studierende? 

Ich halte es für wichtig, über den eigenen fachlichen Tellerrand zu schauen, etwa durch 
eine intelligente Kombination von Nebenfächern und durch Praktika. Schließlich geht es 
dabei darum herauszufinden, woran man Spaß hat. Im Gewandhaus lässt sich dann an 
der Orgelempore das Motto für den weiteren Gang der Dinge finden: Res severa verum 
gaudium. 


